

Je laisse à M. le docteur Edm. Dubé; puisqu'il en a l'obligance, le soin de vous donner un compte-rendu détaillé des paroles de notre conférencier et, pour ma part, je me contenterai d'offrir les vœux et les félicitations de notre association au brillant député qui s'est acquis des droits à la reconnaissance du corps médical de cette province, pour l'avoir mis en garde contre certaines clauses du bill Roddicic, qui demandaient à être détruites ou fortement amendées par notre Collège et ne le sont pas encore suffisamment; (dans le projet de réforme actuel du Bill), pour être acceptables, sans que nous courrions l'affreux risque d'avoir à sacrifier plus tard beaucoup de notre autonomie en matière d'instruction primaire.

— Passons maintenant aux travaux scientifiques de notre Association:

I. M. le docteur G. Paquette, de Hull, fit une lecture sur la tuberculose. Qu'il veuille bien agréer nos remerciements et nos félicitations. Pour notre part, nous ne lui connaissons pas ce talent de conférencier. Il a captivé son auditoire. J'espère qu'un résumé succinct de ce travail sera prochainement publié dans l'Union.

M. le docteur Edm. Aubry, V. P., fit ensuite une lecture sur la "*pleurésie purulente*." Un résumé de ce joli travail mériterait d'être reproduit. M. Edm. Dubé, nous fit ensuite quelques observations sur la prophylaxie de la tuberculose et cita l'exemple de la ville de Sherbrooke qui a plus fait, pour lutter contre les envahissements de la tuberculose que Montréal même, en établissant, autour de la ville un *cordon sanitaire*, afin d'arrêter les progrès de la tuberculose dans les compagnes avoisinantes. "Si vis pacem, para bellum." Il devait y avoir, dit-il, dans la ville de Hull (population 17,000 âmes), une ligue antituberculeuse et vous devriez suivre l'exemple de Montréal et de Sherbrooke, en copiant, pour atteindre ce but, le mode d'administration des grandes institutions du genre, établies à New-York et à Philadelphie.

Ces conseils, que nous a donnés M. le docteur Dubé, porteront fruit, qu'il nous soit permis de l'espérer. M. le docteur Edm. Aubry, V.-P., de notre association et dont nous venons